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上
越
市
議
会
で
は
、
今
年
に
入
っ
て
議
会
改
革
の
機

運
が
強
ま
っ
て
き
て
い
ま
す
。
ま
ず
４
月
８
日
に
新
人

議
員
が
中
心
に
な
っ
て
「
議
員
自
己
改
革
勉
強
会
」
が

ス
タ
ー
ト
。
十
数
名
の
議
員
が
参
加
し
て
い
ま
す
。
私

も
仲
間
に
入
れ
て
も
ら
い
ま
し
た
。 

 

こ
の
勉
強
会

は
こ
れ
ま
で
２

回
開
催
し
、
あ

る
べ
き
議
員
の

姿
、
議
会
の
運

営
方
法
な
ど
に

つ
い
て
意
見
交

換
し
て
き
ま
し

た
。
参
加
し
た

議
員
か
ら
は
、

「
議

員

間

で

も
っ
と
討
論
す

る
議
会
に
し
て

い
こ
う
」
「
市

民
が
議
会
に
参

加
し
て
い
け
る 

 

よ
う
に
で
き
な
い
か
」
な
ど
の
声
が
上
が
っ
て
い
ま

す
。 

 

議
会
全
体
と
し
て
も
動
き
が
出
て
き
ま
し
た
。
市
議

会
の
基
本
を
定
め
る
議
会
基
本
条
例
策
定
検
討
委
員
会

が
15
日
に
ス
タ
ー
ト
し
た
の
で
す
。 

 

こ
の
検
討
委
員
会
は
議
長
の
提
案
に
よ
り
各
派
代
表

者
会
議
で
話
が
ま
と
ま
り
ま
し
た
。
委
員
会
の
性
格
は

議
長
の
諮
問
機
関
で
す
。
冒
頭
の
挨
拶
の
中
で
山
岸
議

長
は
、
「
地
方
分
権
時
代
に
あ
っ
て
提
案
型
の
議
会
に

な
ら
な
い
と
市
民
の
期
待
に
応
え
ら
れ
な
い
。
精
力
的

に
議
論
し
て
ほ
し
い
」
と
の
べ
ま
し
た
。 

 

検
討
委
員
会
の
委
員
長
に
は
創
風
ク
ラ
ブ
の
内
山
米

六
議
員
（
大
潟
区
選
出
）
、
副
委
員
長
に
は
政
新
の
岩

崎
哲
夫
議
員
が
選
出
さ
れ
ま
し
た
。
内
山
委
員
長
は
、

「
上
越
市
議
会
の
最
高
規
範
を
検
討
し
て
い
た
だ
く
こ

と
に
な
る
が
、
市
民
に
開
か
れ
、
親
し
ま
れ
る
議
会
に

し
て
い
き
た
い
。
上
越
市
議
会
に
ふ
さ
わ
し
い
条
例
を

つ
く
り
た
い
の
で
、
ご
協
力
を
」
と
挨
拶
し
ま
し
た
。 

 

こ
の
日
の
検
討
委
員
会
で
は
、
議
会
基
本
条
例
の
検

討
方
法
に
つ
い
て
意
見
交
換
し
ま
し
た
。
私
は
、
「
上

越
市
議
会
に
は
先
進
的
で
い
い
と
こ
ろ
と
改
善
す
べ
き

と
こ
ろ
が
あ
る
。
こ
れ
ま
で
の
取
り
組
み
で
い
い
と
こ

ろ
を
生
か
し
て
上
越
市
議
会
な
ら
で
は
の
条
例
に
し
て

い
き
た
い
。
途
中
、
何
回
か
、
直
接
市
民
の
声
を
聴
く

こ
と
も
大
事
な
こ
と
だ
」
と
発
言
し
ま
し
た
。
他
の
委

員
か
ら
は
、
「
独
創
力
が
あ
り
、
こ
れ
で
上
越
市
議
会

は
大
丈
夫
だ
と
言
わ
れ
る
も
の
に
し
よ
う
」
な
ど
の
発

言
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

議
会
基
本
条
例
の
策
定
に
つ
い
て
は
議
員
全
体
の
勉

強
も
必
要
と
の
こ
と
で
、
21
日
、
新
潟
大
学
法
学
部
の

田
村
秀
教
授
か
ら
市
役
所
に
来
て
い
た
だ
き
講
義
を
受

け
ま
し
た
。
（
上
の
写
真
） 

 

合
併
効
果
に
つ
い
て
疑
問
の
声
も 

 
 
 
 

三
和
区
で
の
議
会
報
告
会
盛
況 

  

市
議
会
主
催
の
議
会
報
告
会
が
20
日
、
三
和
区
で
も

開
催
さ
れ
ま
し
た
。
17
日
の
市
民
プ
ラ
ザ
で
の
15
人

前
後
を
大
き
く
上
回
る
50
数
人
が
参
加
し
ま
し
た
。 

 

市
民
か
ら
の
質
問
、
要
望
は
議
会
関
連
の
も
の
よ
り

も
河
川
改
修
、
農
道
の
舗

装
な
ど
ど
ち
ら
か
と
言
え

ば
行
政
向
け
の
も
の
が
多

く
出
ま
し
た
。
合
併
５
年

目
の
年
と
い
う
こ
と
も

あ
っ
て
、
「
合
併
に
よ
っ

て
メ
リ
ッ
ト
は
あ
っ
た
の

か
」
「
悪
く
な
っ
た
こ
と

が
多
い
気
が
す
る
」
な
ど

合
併
評
価
に
つ
い
て
の
発

言
も
目
立
ち
ま
し
た
。 

 

次
回
は
秋
開
催
で
す
。 

 
 

議
会
改
革
の
動
き
、
活
発
化 

 
 

 
議
員
有
志
が
勉
強
会
開
催
、
議
会
は
議
会
基
本
条
例
制
定
へ 

【ニセアカシア】この木

の白い花には甘い蜜がいっ

ぱい。蜜を求めてたくさん

のハチが集まります。木の

近くにいれば、甘い香りが

下りてきて、とてもいい気

分になれます。吉川区内で

は神田町、河沢、六万部な

どにあります。写真は上越

警察署柿崎交番近くで20日

撮影。 

バス路線に大きな関心 

 

 今年も「橋爪法一を囲む会」をはじ

めました。今年は週１回のペースでま

わらせていただく予定ですので、よろ

しくお願いいたします。 

 ５月の「囲む会」では、この一年間

の議会の動き、私の活動などをスライ

ドを使って紹介してから懇談に入って

います。 

 吉川区にかかわる今年の重要課題は

小中学校の児童生徒の通学支援制度、

路線バスの変更などいくつかあります

が、５月の「囲む会」では路線バス問

題について、「電車との連絡はうまく

いくのか」「バス代は子どもを自家用

車で送るよりも安くしないと利用する

人は少ない」など質問や意見が相次い

でいます。 

 なお、吉川区総合事務所は６月中

旬、路線バスの改正ダイヤ表を区内全

戸に配布するとのことです。 


